

一学年通信

No.16

上田市立塩田中学校

1 学年会 2019. 1. 29(火)

性教育講演会が行われました

1月17日(木)に 上田市立産婦人科病院 助産師 小島 文子先生をお招きし性教育講演会が行われました。

演題は『命の大切さを考える ～命の現場から中学生へのメッセージ～』でした。生命誕生の現場に立ち会っておられる助産師さんから直接、妊婦出産の科学や神秘性、母親や家族の思いや感動をお聞きする中で、命の大切さを考えることができたと思います。子どもたちの感想を一部紹介します。



・自分のお母さんのお腹の中でこんな風に成長してきたということが分かって、なんかとてもうれしかった。親が大変な思いをして産んでくれた自分をもっと大切にしようという気持ちが出てきた。私は、毎日のように親とけんかをしているけど、今回の講演会を見て、親が経験した色々な思いを自分もすると思うと、もっと優しい人間になろう。という気持ちが出てきた。大切なのは、「優しさ」「勇気」「相手を大切にすること」。普段の生活の中で、強い言い方をしてしまうことが多いけれど、もっと相手の事を考えて、中学生らしく生きていきたいと思った。自分の子供を作るということも大切なことだけれど、まずは正しい知識を知ることが一番大切なことだし、最初にやらなきゃいけないことなのではないかなと思った。講演会で、人をもっと大切にすること、人の気持ちを考えること、たくさんのお話を学ぶことができました。

・ほんの少しの確率で生まれてきた自分の命を大切にしようと思いました。現実はそのようなものはないかな通用せず、生まれてきたのは大前提として考える人もいますので、こういうことを考える気になる貴重な場になりました。また、むしろかなりの低確率の中で生まれてきたからこそ考えが少し変わりました。ここまで深く教えられると、「人生は一度きり」という命の価値観がより深まった気がしました。世の中には自殺という手段を用いて現実から永遠に逃げようとする人もいますが、生まれてくること、生き延びることがこんなにも難しいと思うと、現世がもう少し欲しくなってくるような気がします。死ぬのがどれだけ怖いことか、生きるのがどれだけ貴重でかつ大切なことかが、よくとは言えませんが多少分かった気がします。今日の講演で、現実の辛いことは幸せの何倍もありますが、絶対に逃げず、投げ出さず、寿命を全うしたいと思います。

・お母さんたちは、赤ちゃんを産むために数々の行程を超えてきたから、今の自分がいるとわかった。相手が望んでないのに、自分の欲求から自分のしたいことを相手にすることは、後々いけないことになっていくから、自分の欲求は抑えなきゃいけないとわかった。抑えないと、望んでいない赤ちゃんの出産となり、その赤ちゃんを育てる人がいなくなって、赤ちゃんがかわいそうになることがわかった。

・今回の性教育講演会を通じて、改めて命の大切さについて学んだ。今生きていることには、両親、病院の方、周りの大人が自分のためにいろいろなことをしてくれていることに感謝し、一日一日を全力で生きていこうと思った。男女が性交渉をして赤ちゃんが誕生することを知り、その性交渉は相手を悲しませたり、苦しませてしまうことが分かった。それと、感染症にならないための約束事があったのでそれを守っていきたい。優しさ、勇気、相手のことを思う気持ちは、当たり前のようにできる大人になりたい。僕は、女子の体の事を今回の講演で詳しく知って、相手が妊娠して、体が上手く動けず、家事がやりずらくなったら、お父さんになる自分が積極的にやっけていこうと思った。僕は、出産はできなくて、相手が頑張るところを見るだけだからこそ、応援をし続けて、生まれたときは、沢山喜びたいと思います。

○学年生徒会がありました 1月22日(火)



今回の学年生徒会では、1月21日に行われた1学年百人一首大会の結果発表と表彰式がありました。個人の部の第1位の取得枚数は46枚でした。学級の部第1位の平均取得枚数は、20、67枚でした。

続いてルーム長会から、「学年目標である『夢希向輝』を受け、夢の実現に向かって、後輩のために何でも一生懸命にやっつけていける学年にしよう。『先輩になるために、自分がどんなことを頑張っていくのか』を全員用紙に書いて提出してほしい。」との提案がなされました。学年主任からは、「ど

んな先輩になりたいかイメージを持ち、名札や校章を身につけ、しっかりとした服装をしていきましょう。名札がない人は、吉原先生から購入し、校章がない人は衣料組合で購入して、自分のものを用意しましょう。」とのお話がありました。

○中学校説明会で評議員会の皆さんが中学校生活について説明しました 1月25日(金)

来年度入学予定の小学6年生が、体験授業を受け、その後、中学校についての説明を熱心に聴きました。評議員会の1学年生徒の皆さんは、パワーポイントで中学校の日課や生徒会、部活動などについて分かりやすく説明しました。中学生らしくきびきびときちんとした説明ができました。



これからの予定



日	曜日	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	一般下校	完全下校	備考
28	月	A木1	A木2	A木3	A木4	A木5		15:30	なし	身体測定(5校時)
29	火	B火1	B火2	B火5	B火6	B火4	A金6	16:30	17:00	
30	水	B水1	B水2	B水3	B水4	B水5		15:30	17:00	
31	木	B木1	B木2	B木3	B木4	B木5	特	16:30	17:00	音楽集会 定例委員会
1	金	A金1	A金2	A金3	A金4	A金5	A金6	16:30	17:00	
2	土									
3	日									
4	月	B木5	B金1	B金2	B金3	B金4		15:30	なし	3年総合テスト
5	火	C金1	C金2	C金3	C金4	C金5	C金6	16:30	17:15	
6	水	C水1	C水2	C水3	C水4	C水5		15:30	17:15	
7	木	C木1	C木2	C木3	C木4	C木5	特	16:30	17:15	音楽集会 定例委員会
8	金	B木1	B木2	B木3	B木4	B木5	総	16:30	17:15	公立高校前期選抜①
9	土	公立高校前期選抜②								
10	日									
11	月	建国記念日								
12	火	A月5	A月2	A月3	A月4	参		15:25	なし	参観日 13:55~
13	水	A水1	A水2	A水3	A水4	A水5		15:30	なし	牛乳パック回収日
14	木	テ体	テ理	テ英	テ国	学		15:30	なし	3学期期末テスト①
15	金	テ家	テ社	テ数	C木5			14:20	なし	3学期期末テスト②
16	土	春風すみれ倶楽部(塩のホール)								

~3学期期末テストまであと12日~

3学期期末テストが近づいてきました。今回は、1年生最後の定期テストになります。2学期までのテストの反省を生かし期末テストに向けての学習を進めましょう。

*インフルエンザ予防月間 1月21日(月)~2月15日(金)

21日(月)からインフルエンザ予防月間が始まっています。現在、塩田中学校では、インフルエンザが流行っていませんが、換気や加湿、マスクの着用、ハンカチ持参、手洗いうがいの遂行などの対策を呼びかけています。栄養と休養をとり、インフルエンザ流行を乗り切りたいものです。